

## Pressemitteilung

### **Biofrontera lädt Aktionäre zu Informationsabend ein**

Leverkusen, 15. November 2016 – Die Biofrontera AG, der Spezialist zur Behandlung von sonneninduziertem Hautkrebs, freut sich, interessierte Aktionäre am 13. Dezember 2016 um 18:00 Uhr in die Geschäftsräume der Gesellschaft einzuladen. In informellem Austausch sollen die strategischen Ziele des Unternehmens erläutert und diskutiert werden. Die Veranstaltung bietet somit wie bereits in den Vorjahren auch in diesem Jahr die Möglichkeit mit dem Vorstand und den Mitarbeitern der Biofrontera persönlich ins Gespräch zu kommen.

Eine Anmeldung kann bis zum 5. Dezember 2016 per E-Mail oder Fax erfolgen. Die entsprechenden Kontaktdaten sind im nachfolgenden Veranstaltungshinweis aufgeführt.

#### **Informationsabend für interessierte Aktionäre**

Datum: 13.12.2016

Uhrzeit: 18:00 Uhr

Veranstaltungsort: Biofrontera AG, Hemmelrather Weg 201, 51377 Leverkusen

Ansprechpartner: Anke zur Mühlen

E-Mail: [a.zurmuehlen@biofrontera.com](mailto:a.zurmuehlen@biofrontera.com)

Fax: 0214 / 87 63 2-90

*- ENDE DER MELDUNG -*

**Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:**

#### **Ansprechpartner für Investoren**

Thomas Schaffer, Finanzvorstand

[press@biofrontera.com](mailto:press@biofrontera.com)

Telefon:+ 49-214-87632-0, Fax:+ 49-214- 87632-90

#### **Brainwell Asset Solutions**

Jürgen Benker

+49 (0) 152 08931514

#### **Ansprechpartner für Journalisten**

Cortent Kommunikation AG

Volker Siegert

[volker.siegert@cortent.de](mailto:volker.siegert@cortent.de)

Telefon:+49-69-5770300-11

## Pressemitteilung

### Hintergrund:

Die **Biofrontera AG** (FSE: B8F, ISIN DE0006046113) ist ein biopharmazeutisches Unternehmen, das auf die Entwicklung und den Vertrieb von Medikamenten und medizinischen Kosmetika zur Behandlung und Pflege bei Hauterkrankungen spezialisiert ist. Biofrontera's wichtigstes Produkt ist Ameluz<sup>®</sup>, ein verschreibungspflichtiges Medikament, das zunächst in Europa und jetzt auch in den USA zur Behandlung von milder und moderater Aktinischer Keratose (oberflächlicher Hautkrebs) mit photodynamischer Therapie (Lichttherapie) zugelassen wurde. Biofrontera ist das erste deutsche pharmazeutische Startup-Unternehmen, das eine zentralisierte europäische und nun auch eine US-Zulassung für ein selbst entwickeltes Medikament erhalten hat.

Zusätzlich vermarktet das Unternehmen die Belixos<sup>®</sup> Dermokosmetikserie. Die Belixos<sup>®</sup> Produkte, eine Creme, ein Gel, ein Kopfhauttonikum und ein Akut Roll-on, enthalten Kombinationen aus pflanzlichen Aktivstoffen, lindern Juckreiz und Rötungen und dienen der regenerierenden Pflege bei chronischen Hautleiden wie Neurodermitis oder Schuppenflechte. Das Belixos<sup>®</sup> Protect, eine regenerierende Tagespflege bei sonnengeschädigte Haut, ergänzt diese Produktserie. Alle Produkte sind über Amazon und in Apotheken erhältlich.

Die Biofrontera-Gruppe wurde 1997 von Prof. Dr. Hermann Lübbert, dem Vorstandsvorsitzenden des Unternehmens, gegründet und hat ihren Firmensitz in Leverkusen, Deutschland.

*Diese Mitteilung enthält ausdrücklich oder implizit bestimmte in die Zukunft gerichtete Aussagen, die die Geschäftstätigkeit der Biofrontera AG betreffen. Diese in die Zukunft gerichteten Aussagen spiegeln die Meinung der Biofrontera zum Zeitpunkt dieser Mitteilung wieder und beinhalten bestimmte bekannte und unbekannte Risiken. Die von Biofrontera tatsächlich erzielten Ergebnisse können wesentlich von den zukünftigen Ergebnissen oder Leistungen abweichen, die im Rahmen der zukunftsbezogenen Aussagen gemacht werden. Biofrontera ist nicht verpflichtet, in die Zukunft gerichtete Aussagen zu aktualisieren.*